



La votación popular elige a 'Tan alta como un ciprés' como un ciprés' 'Abulense del año'

El grupo de mujeres que escribió un libro contando su experiencia en la lucha contra el cáncer recibió 4.648 votos de los 5.281 emitidos

• Esta iniciativa se suma en el galardón municipal a los nombres de Fidel Sáez y la Junta de Semana Santa, a los cuales les será entregado el reconocimiento el próximo viernes.

DAVID CASILLAS / ÁVILA

'Tan alta como un ciprés', grupo creado a raíz de la publicación de un libro con el mismo título en el que nueve mujeres -Marisol Manuguero, Cristina García, Carmen Blázquez, Sonia Rebeca Hernández, Beatriz Jiménez, Concepción Velázquez, María Teresa Jiménez, María Jesús García y Josefa Aparicio- relatan cómo se enfrentaron al cáncer de mama, fue elegido ayer 'Abulense del Año 2014' en la categoría popular, imponiéndose

en la votación a los otros dos finalistas para conseguir esa distinción honorífica: la Orquesta Sinfónica de Ávila y María del Carmen Cabrera.

Fue muy alta la participación en la segunda fase del certamen, explicó Miguel Ángel Abad, concejal de Fiestas, tanto que mientras que en la primera fase (la de elección de los finalistas) se contabilizaron 20.73 votos, en la segunda, la de la elección del ganador, se alcanzaron los 5.281, de los cuales un 88%, 4.648, fueron para 'Tan alta como un ciprés'.

La idea del libro que dio nombre a la asociación surgió hace dos años en la Unidad de Oncología del Hospital de Ávila, donde la psicóloga que asistía a estas mujeres les aconsejó que escribiesen unos relatos a través de los cuales compartir su experiencia en la lucha



Las autoras del libro 'Tan alta como un ciprés' fueron recibidas en las Cortes regionales. / ICAL

contra esa enfermedad, para, por una parte, servir de terapia y, por otra, ayudar a otras personas que atravesaran una situación similar.

La iniciativa conoció de inmediato una gran aceptación popular, tanto que el libro se agotó de inmediato y hubo de ser reeditado. El dinero recaudado por esas ventas fue donado al Centro de Investigación del Cáncer.

Con su elección popular, a tra-

vés de votos que pudieron emitirse tanto por internet como personalmente en el Registro del Ayuntamiento, esta agrupación se suma al actor Fidel Sáez y a la Junta de Semana Santa, elegidos el pasado jueves por unanimidad de la Junta de Gobierno municipal, como Abulenses del Año 2014. El acto de entrega tendrá lugar el próximo 3 de octubre en el Lienzo Norte, a las 21,00 horas.

Miguel Ángel Abad, que valoró muy positivamente el enorme incremento de la participación popular en esta invitación a elegir a uno de los tres 'Abulenses del año' (el pasado año se contabilizaron 567 votos y este año se ha llegado a los 7.354), comentó que esa «satisfacción» les llevará a dar el año próximo «un vuelta más» al sistema para «conseguir aún una mayor participación».